

FLEUR - DE - MAI, Feuilleton du " Monde Illustré "



Un pas..... et je vous brûle.—Page 13, col. 2

TROISIÈME PARTIE

LA FADE GRISE

—J'ai changé d'avis.... Je préfère vivre en France.

—C'est-à-dire que vous manquez à votre parole...

—Enfin, voulez-vous, oui ou non, me remettre le semestre de ma pension ?

—Cela m'est matériellement impossible, je ne puis vous remettre un centime. Prenez le paquebot, rendez-vous à New-York, à Philadelphie ou à Boston, et vous trouverez les fonds dans l'une des maisons dont vous avez la liste.

—Vous vous moquez de moi, monsieur, et si je ne respectais point vos cheveux blancs....

—Ils sauraient parfaitement se faire respecter eux-mêmes.

—Alors c'est votre dernier mot ?

—Je ne saurais en trouver un autre.... et, en vous quittant,—Me Famchon s'était levé pour indiquer que l'entretien était terminé,—en vous quittant, permettez-moi de vous donner un bon conseil.... Passez en Amérique, c'est certainement ce que vous avez de meilleur à faire.

—Je n'ai pas besoin de vos conseils !—s'écria Gaston furieux,—ma belle-mère va avoir de mes nouvelles....

—Je doute qu'elle les reçoive avec plaisir.... Serviteur, monsieur.

Et Gaston de Kersaint se trouva dans le bureau de l'étude, en présence des clerks qui le regardaient curieusement.

Le patron sonnait à la même seconde, et sa voix se faisait entendre :

—Ces deux dépêches à l'instant au télégraphe,—ordonna-t-il.

Gaston écumait, il avait été traité par Me Famchon comme un écolier.

—Tiens !—s'écria-t-il en tapant du pied,—nous allons voir.... Je vais leur faire chanter à tous

une autre romance.... Ah ! ils veulent la guerre... Eh bien ! ils l'auront !....

En rentrant rue Saint-Dominique il se mit à secouer fortement Romain, pour le réveiller, celui-ci dormant encore du sommeil du juste, et il lui cria :

—Allons ! houcht ! debout.... Je n'ai pas le temps de flâner, nous partons pour Lauriac.

M. de la Glandière, depuis qu'il avait été initié aux joies du grand monde, aimait à faire la grasse matinée.

Réveillé au milieu d'un doux sommeil, avec la proche perspective de se rendre dans un pays où il pouvait, à chaque coin de route, rencontrer Irma, il se montra de fort méchante humeur.

—Si c'est pour m'apprendre cela que tu entres dans ma chambre comme un argousin ou un gendarme,—ajouta-t-il,—tu aurais aussi bien fait de rester où tu étais.

On s'en souvient, le beau Gaston n'aimait guère les observations.

—Je t'ai dit que j'étais pressé.... Dépêche